

# 24Jam

## Jelang Penutupan, Betonisasi Jalan Program TMMD 115 Kodim 0719/Jepara Dekati Finis

Agung widodo - [JEPARA.24JAM.CO.ID](http://JEPARA.24JAM.CO.ID)

Nov 2, 2022 - 11:41



*Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara Terus Mempercepat Pengerjaan Betonisasi Jalan Yang Menghubungkan Dukuh Grobogan dan Dukuh Cempleng, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.*

JEPARA- Beberapa hari menjelang penutupan, Satgas TMMD Reguler ke-115

Kodim 0719/Jepara terus mempercepat pengerjaan betonisasi jalan yang menghubungkan Dukuh Grobogan dan Dukuh Cumpleng, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

Pantauan di lokasi Rabu, 2 November 2022 sebanyak tiga unit molen mesin pengaduk semen dan angkong dikerahkan pihak Satgas TMMD bersama warga untuk mengaduk dan melansir material cor.



Progres capaian pengerjaan pun semakin mendekati finis.

Pasiter melalui Batiter Kodim Jepara, Serma Nur Efendi saat dikonfirmasi di lokasi Rabu siang mengatakan, bahwa progres capaian hingga hari ke-23 hari ini sudah mencapai kurang lebih 95 persen. Melihat capaian ini, dari target 1.010 meter bisa dipastikan rampung dalam kurun waktu paling telat dua hari lagi.

"Sampai hari ini kita sudah berhasil mencapai kurang lebih 95 persen. Insya Allah paling lama dua hari lagi sudah kelar sesuai target 1.010 meter," paparnya.

Ia berharap, peralatan mesin molen sebanyak tiga unit ini, tidak terjadi kerusakan. Sehingga target penyelesaian betonisasi ini benar-benar bisa tercapai sebelum tanggal penutupan.





Para prajurit bersama warga pun dari pagi pukul 07.30 WIB hingga sore terus bekerja keras untuk mengejar penyelesaian sisa betonisasi ini.

Selain pengerjaan jalan terus dikebut, pembuatan tugu prasasti TMMD Kodim Jepara ini juga dikebut. Tugu prasasti yang dibangun di bahu jalan betonisasi itu, pengerjaannya diawasi oleh dua prajurit ban dalam Kodim 0719/Jepara yakni Sertu Anwar dan Sertu Joko.



"Ya, bangunan tugu prasasti sudah 60 persen. Insya Allah rampung tepat waktu," kata, Sertu Anwar.

Terpantau di lokasi tugu prasasti tersebut nantinya akan dipasang logo Kodam IV/ Diponegoro dan Satuan Batalyon yang ikut dalam BKO Kodim Jepara untuk TMMD di Ujungwatu ini.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung